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Investimenti ad Arese Il recupero dell'ex Alfa Romeo arriva nei consigli comunali

All'intervento sono interessate anche le Amministrazioni di Garbagnate Milanese e Lainate che dovranno decidere il
futuro assetto definitivo dell'area

di Roberta Rampini ARESE Arriva nei consigli comunali di Arese, Lainate

e Garbagnate Milanese l'Atto integrativo all'Accordo di programma per la

riqualificazione dell'area ex-Alfa Romeo. Dopo una prima e parziale

trasformazione avvenuta con l'Accordo di programma del 2012 ora l'atto

integrativo definisce cosa sorgerà nell'area di 700mila metri quadrati che

non è ancora stata riqualificata.

Con una novità: nell'atto è stato messo nero su bianco l'impegno per la

valorizzazione e riqualificazione di Palazzo Gardella, dell'ex centro

tecnico, sottoposto a vincolo culturale da parte del ministero. Dopo il via

libera da parte del Collegio di Vigilanza in Regione Lombardia lo scorso 8

febbraio, ora l'atto deve essere approvato dai consigli comunali e poi

sarà attuativo. Il progetto di riqualificazione prevede per lo spazio

attualmente occupato dal grande posteggio auto realizzato per Expo

2015, la realizzazione di «Foresta Urbana« un mix di funzioni con parchi,

giardini, specchi d'acqua, piazze e percorsi pedonali e ciclabili per far

rivivere un'esperienza di benessere e di sport unica a contatto con la natura.

La riqualificazione dell'area industriale esistente alle spalle de Il centro prevede lo sviluppo di attività produttive

legate all'automotive, con una parte di funzione commerciale per l'ampliamento dell'attuale mall. Infine è previsto

l'insediamento di attività artigianali di servizio e spazi commerciali per il fai da te e il bricolage con l'offerta di

intrattenimento e sport di Topgolf.

Per quanto riguarda la mobilità i soggetti promotori dell'Atto integrativo hanno definito di promuovere la

realizzazione di un'infrastruttura di Trasporto pubblico per collegare i tre Comuni con la città di Milano. Saranno

realizzati oltre 120 milioni di euro di urbanizzazioni, opere pubbliche e ambientali, in grado di affrontare il problema

del traffico locale e di incrementare le strutture pubbliche, soprattutto sportive e urbane e il verde pubblico dei

Comuni di Arese, Lainate e Garbagnate Milanese. L'intero progetto avrà un impatto economico di 1,4 miliardi di euro;

oltre 1.200 nuovi posti di lavoro; una riduzione di quasi 3mila tonnellate di CO2 emesse ogni anno, grazie a nuovi

alberi, percorsi ciclabili e produzione energetica da fonti rinnovabili.

Il Giorno (ed. Metropoli)

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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Arese

«Salviamo Palazzo Gardella dal degrado»

ARESE Opera di Ignazio e Jacopo Gardella realizzata tra il 1968 e il 1974,

Palazzo Gardella entra nell'Atto integrativo all'accordo di programma per

la riqualificazione e reindustrializzazione dell'area ex Fiat Alfa Romeo di

Arese. Nel documento si legge, «l'edifico Gardella, rappresenta a oggi

l'elemento di testimonianza della storia recente di questi luoghi. Il suo

recupero e la sua valorizzazione costituiscono i fondamenti alla base

delle scelte di intervento (...) nel rispetto dei suoi caratteri architettonici

storici, si prevede l'inserimento di nuove funzioni in linea con la sua

vocazione d'uso originaria». Un risultato tutt'altro che scontato, arrivato

solo dopo la battaglia fatta sul territorio e non solo, che si è conclusa

due anni fa con la decisione del Ministero della Cultura di porre il vincolo

dichiarandolo d'interesse culturale. Capolavoro dell'architettura italiana

del XX secolo fu pensato come «porta« del grande stabilimento

automobilistico inaugurato nel 1962, all'epoca in cui era presidente

dell'Alfa Romeo Giuseppe Eugenio Luraghi. Oggi è l'unica parte rimasta.

Ma il vincolo non basta.

«Basta passare da quelle parti per vedere lo stato di abbandono e degrado - racconta Giuseppe Augurusa, uno dei

promotori della battaglia (nella foto) - ci sono ancora quei grandi pannelli in cartongesso che chiudono gli ingressi

delle rampe, mentre piante rampicanti crescono nel calcestruzzo e l'umidità si mangia il tetto del tunnel d'ingresso«.

Per riprendere il discorso sul futuro dell'edificio il gruppo Prospettiva 2023 ha organizzato un convegno dal titolo

"Palazzo Gardella, dal vincolo alle prospettive di utilizzo" che si terrà sabato 11 marzo alle 9.

30 nella Casa delle associazioni di viale dei Platani 6 ad Arese. Ro.Ramp.

Il Giorno (ed. Metropoli)

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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Investimenti ad Arese Il recupero dell'ex Alfa Romeo arriva nei consigli comunali

All'intervento sono interessate anche le Amministrazioni di Garbagnate

Milanese e Lainate che dovranno decidere il futuro assetto definitivo

dell'area di Roberta Rampini Arriva nei consigli comunali di Arese, Lainate e

Garbagnate Milanese l'Atto integrativo all'Accordo di programma per la

riqualificazione dell'area ex-Alfa Romeo. Dopo una prima e parziale

trasformazione avvenuta con l'Accordo di programma del 2012 ora l'atto

integrativo definisce cosa sorgerà nell'area di 700mila metri quadrati che non

è ancora stata riqualificata. Con una novità: nell'atto è stato messo nero su

bianco l'impegno per la valorizzazione e riqualificazione di Palazzo Gardella,

dell'ex centro tecnico, sottoposto a vincolo culturale da parte del ministero.

Dopo il via libera da parte del Collegio di Vigilanza in Regione Lombardia lo

scorso 8 febbraio, ora l'atto deve essere approvato dai consigli comunali e

poi sarà attuativo. Il progetto di riqualificazione prevede per lo spazio

attualmente occupato dal grande posteggio auto realizzato per Expo 2015, la

realizzazione di "Foresta Urbana" un mix di funzioni con parchi, giardini,

specchi d'acqua, piazze e percorsi pedonali e ciclabili per far rivivere

un'esperienza di benessere e di sport unica a contatto con la natura. La riqualificazione dell'area industriale

esistente alle spalle de Il centro prevede lo sviluppo di attività produttive legate all'automotive, con una parte di

funzione commerciale per l'ampliamento dell'attuale mall. Infine è previsto l'insediamento di attività artigianali di

servizio e spazi commerciali per il fai da te e il bricolage con l'offerta di intrattenimento e sport di Topgolf. Per

quanto riguarda la mobilità i soggetti promotori dell'Atto integrativo hanno definito di promuovere la realizzazione di

un'infrastruttura di Trasporto pubblico per collegare i tre Comuni con la città di Milano. Saranno realizzati oltre 120

milioni di euro di urbanizzazioni, opere pubbliche e ambientali, in grado di affrontare il problema del traffico locale e

di incrementare le strutture pubbliche, soprattutto sportive e urbane e il verde pubblico dei Comuni di Arese, Lainate e

Garbagnate Milanese. L'intero progetto avrà un impatto economico di 1,4 miliardi di euro; oltre 1.200 nuovi posti di

lavoro; una riduzione di quasi 3mila tonnellate di CO2 emesse ogni anno, grazie a nuovi alberi, percorsi ciclabili e

produzione energetica da fonti rinnovabili. © Riproduzione riservata.

ilgiorno.com

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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ORA SIEDERANNO IN CONSIGLIO

Dal più giovane al più votato: i 13 sindaci eletti in Regione

Sono 13 i sindaci in carica che siederanno in Consiglio regionale. Tra le «new

entry», c'è il recordman di preferenze (oltre 35mila), Emilio Del Bono (PD), che

è al suo secondo mandato come sindaco di Brescia. È sindaco anche il più

giovane consigliere regionale Michele Schiavi (Fratelli d'Italia), 23 anni, che

quando fu eletto primo cittadino di Onore (BG) a 19 anni era il sindaco in

carica più giovane d'Italia. Filippo Bongiovanni (Fratelli d'Italia) è stato

riconfermato sindaco di Casalmaggiore (CR) nel 2019 (era stato eletto la

prima volta nel 2014), così come Davide Casati (PD) a Scanzorosciate (BG),

Giuseppe Licata (Azione - Italia Viva) a Lozza (VA), e Jonathan Lobati (Forza

Italia) a Lenna(BG), Alfredo Negri (PD) a Cesano Boscone (MI) e Massimo

Vizzardi (Azione -Italia Viva) a Chiari (BS). È, invece, al suo primo mandato

Claudio Mangiarotti (Fratelli d'Italia), eletto sindaco di Volpara(PV) 4 anni fa.

Sono due le donne sindaco in carica, entrambe elette nel 2019 nel comasco:

Marisa Cesana (Lombardia Ideale - Fontana Presidente) a Monguzzo e Anna

Dotti (Fratelli d'Italia) a Argegno. Un'altra donna sindaco è Michela Palestra

(Patto Civico - Majorino Presidente) che terminerà il suo secondo mandato tra

pochi mesi, dopo essere stata riconfermata ad Arese nel 2018. Anche Vittorio Sgarbi (Noi Moderati) sta

concludendo la sua esperienza di sindaco di Sutri (VT). Il suo, però, è un caso insolito. Il parlamentare è stato

sindaco di tre Comuni in tre diverse Regioni: Marche, Sicilia e Lazio.

Il Giornale

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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La carica degli amministratori

I 13 sindaci che siederanno nel nuovo consiglio regionale

Sono tredici in sindaci in carica che siederanno in Consiglio regionale. Tra le

"new entry", eletti alle ultime consultazioni regionali - ricorda una nota del

Pirellone - c'è il recordman di preferenze (oltre 35mila), Emilio Del Bono (PD),

che è al suo secondo mandato come sindaco di Brescia. È sindaco anche il

più giovane consigliere regionale Michele Schiavi (Fratelli d'Italia), 23 anni,

che quando fu eletto Primo Cittadino di Onore (BG) a 19 anni era il sindaco in

carica più giovane d'Italia. Filippo Bongiovanni (Fratelli d'Italia) è stato

riconfermato sindaco di Casalmaggiore (CR) nel 2019 (era stato eletto la

prima volta nel 2014), così come Davide Casati (PD) a Scanzorosciate (BG),

Giuseppe Licata (Azione - Italia Viva) a Lozza (VA), e Jonathan Lobati (Forza

Italia) a Lenna (BG), Alfredo Negri (PD) a Cesano Boscone (MI) e Massimo

Vizzardi (Azione - Italia Viva) a Chiari (BS).

È, invece, al suo primo mandato amministrativo Claudio Mangiarotti (Fratelli

d'Italia), eletto Sindaco del Comune di Volpara (PV) quattro anni fa. Sono due

le donne sindaco in carica, entrambe elette nel 2019 nel comasco: Marisa

Cesana (Lombardia Ideale - Fontana Presidente) a Monguzzo e Anna Dotti (Fratelli d'Italia) a Argegno.

Un'altra donna Sindaco è Michela Palestra (Patto Civico - Majorino Presidente) che terminerà il suo secondo

mandato tra pochi mesi, dopo essere stata riconfermata ad Arese nel 2018. Anche Vittorio Sgarbi (Noi Moderati) sta

concludendo la sua esperienza di sindaco di Sutri (VT). Il suo, però, è un caso insolito. Il parlamentare è stato

Sindaco di tre Comuni in tre diverse Regioni: Marche, Sicilia e Lazio. Dal 1992 al 1993 Primo Cittadino di San Severino

Marche (MC), dal 2008 al 2012 di Salemi (TP) e nel 2018 è stato eletto Sindaco di Sutri (VT).

Oltre ai sindaci in carica, tra ex primi cittadini, assessori ed ex assessori, complessivamente, su 80 Consiglieri eletti

sono 57 quelli che hanno ricoperto almeno un incarico amministrativo nei Comuni.

© RIPRODUZIONE RISERVATA.

Libero

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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Lombardia, il nuovo Consiglio dei Sindaci: 13 primi cittadini entrano al Pirellone

Sondrio - Il legame tra il Consiglio regionale e i territori lombardi è, da sempre,

forte. Lo dimostra l'alta percentuale di Sindaci (in carica o che lo sono stati in

passato) tra i neo consiglieri regionali. Non è un caso che i primi quattro più

votati in Lombardia sono due sindaci e due ex: Emilio Del Bono eletto a

Brescia con 35.761 voti, Davide Casati eletto a Bergamo con 14.776 voti,

Alessandro Fermi eletto a Como con 13.883 voti e Christian Garavaglia eletto

a Milano con 10.329 voti. Sono tredici in Sindaci in carica che siederanno

sugli scranni dell'Aula del Consiglio regionale. Tra le " new entry " c'è il

recordman di preferenze (oltre 35mila), Emilio Del Bono (PD), che è al suo

secondo mandato come Sindaco di Brescia. È Sindaco anche il più giovane

consigliere regionale Michele Schiavi (Fratelli d'Italia), 23 anni, che quando fu

eletto Primo Cittadino di Onore (BG) a 19 anni era il Sindaco in carica più

giovane d'Italia. Filippo Bongiovanni (Fratelli d'Italia) è stato riconfermato

Sindaco di Casalmaggiore (CR) nel 2019 (era stato eletto la prima volta nel

2014), così come Davide Casati (PD) a Scanzorosciate (BG), Giuseppe Licata

(Azione - Italia Viva) a Lozza (VA), e Jonathan Lobati (Forza Italia) a Lenna

(BG), Alfredo Negri (PD) a Cesano Boscone (MI) e Massimo Vizzardi (Azione - Italia Viva) a Chiari (BS). È, invece, al

suo primo mandato amministrativo Claudio Mangiarotti (Fratelli d'Italia), eletto Sindaco del Comune di Volpara (PV)

quattro anni fa. Sono due le donne Sindaco in carica, entrambe elette nel 2019 nel comasco: Marisa Cesana

(Lombardia Ideale - Fontana Presidente) a Monguzzo e Anna Dotti (Fratelli d'Italia) a Argegno. Un'altra donna

Sindaco è Michela Palestra (Patto Civico - Majorino Presidente) che terminerà il suo secondo mandato tra pochi

mesi, dopo essere stata riconfermata ad Arese nel 2018. Anche Vittorio Sgarbi (Noi Moderati) sta concludendo la

sua esperienza di sindaco di Sutri (VT). Il suo, però, è un caso insolito. Il parlamentare è stato Sindaco di tre Comuni

in tre diverse Regioni: Marche, Sicilia e Lazio. Dal 1992 al 1993 Primo Cittadino di San Severino Marche (MC), dal

2008 al 2012 di Salemi (TP) e nel 2018 è stato eletto Sindaco di Sutri (VT). Non è Sindaco Roberta Vallacchi (PD),

eletta a Lodi, ma è mamma di un Sindaco. Il figlio, Andrea Furegato, è il giovane primo Cittadino di Lodi. Esperienze

chiuse, invece, per Gianmario Fragomeli (PD) che è stato Sindaco di Cassago Brianza (LC) per dieci anni (dal 2004 al

2009), Alessandro Beduschi (Fratelli d'Italia) Sindaco di Borgo Virgilio (MN) dal 2009 al 2019, Christian Garavaglia

(Fratelli d'Italia) Sindaco di Turbigo (MI) dal 2011 al 2021 e Diego Invernici (Fratelli d'Italia) Sindaco di Pisogne (BS)

dal 2014 al 2019. Tra i consiglieri uscenti rieletti sono otto quelli che in passato hanno ricoperto la carica di Sindaco:

il Presidente del Consiglio regionale, Alessandro Fermi (Lega), è stato Sindaco di Albavilla (CO), mentre Giovanni

Malanchini (Lega), che nell'ultima Legislatura ha ricoperto il ruolo di Consigliere

Gazzetta delle Valli

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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Segretario nell'Ufficio di Presidenza, è stato Sindaco di Spirano (BG) nel 2009 e nel 2014. Due mandati anche per

Angelo Orsenigo (PD) come Sindaco di Figino Serenza dal 2009 al 2018 e, negli stessi anni, per Marco Alparone

(Fratelli d'Italia) a capo dell'Amministrazione comunale di Paderno Dugnano (MI) e Franco Lucente (Fratelli d'Italia)

Sindaco di Tribiano (MI). Samuele Astuti (PD) è stato Sindaco di Malnate (VA) dal 2011 al 2018, mentre un mandato

lo ha ricoperto per Floriano Massardi eletto Sindaco del Comune di Vallio Terme (BS) nel 2014. Un "record" è quello

di Pietro Luigi Ponti (PD) che si è seduto sulla poltrona di Primo Cittadino di Cesano Maderno per quattro volte: tre

consecutive dal 1990 al 2004 e, poi, otto anni dopo, dal 2012 al 2017. Sindaci, ma non solo. Sono tanti i Consiglieri

regionali che hanno avuto o hanno esperienze amministrative in Enti Locali. Roberto Anelli (Lega) è stato Vice

Sindaco del Comune di Alzano Lombardo (BG) dal 1995 al 2004 e Assessore all'edilizia scolastica e all'innovazione

tecnologica della Provincia di Bergamo dal 2009 al 2013. Ruolo da Vice Sindaco anche per Riccardo Pase (Lega) a

Senago dal 2010 al 2012, Ruggero Invernizzi nel 1993 a Garalasco (PV) e per tre donne: Simona Tironi (Forza Italia) a

Travagliato (BS) nel 2013, Alessandra Cappellari (Lega) a Mantova nel 2010-2011 e Silvia Scurati (Lega) a Corsico

nel 2017-2018. Anche Francesca Caruso (Fratelli d'Italia) è stata Vicesindaco, a Gallarate (VA) dove oggi ha il ruolo

di Assessore alla Sicurezza. Massimo Sertori (Lega), Assessore agli Enti locali, Montagna e Piccoli Comuni, è stato

Vice Sindaco di Ponte in Valtellina e nel 2009 è stato eletto Presidente della Provincia di Sondrio. In Brianza sono

due i Vice Sindaci in carica: Fabrizio Figini (Forza Italia) a Varedo (MB) e Alessia Villa (Fratelli d'Italia), nominata

"vice" nel 2022 dopo essere stata Assessore dal 2017 al 2022 a Meda (MB). Carlo Borghetti (PD), Vice Presidente del

Consiglio regionale nel corso dell'ultima Legislatura, ha ricoperto la carica di Assessore in due Comuni: a Lainate (dal

2007 al 2009) con delega ai Lavori Pubblici e a Rho (dal 2002 al 2007) con delega all'Urbanistica. Maria Rozza è

stata Assessore a Milano per due volte: dal 2016 al 2018 alla Sicurezza e dal 2013 al 2016 ai Lavori pubblici. Sergio

Gaddi (Forza Italia) ha ricoperto il ruolo di Assessore alla Cultura a Como per dieci anni, dal 2002 al 2012. Anche

Martina Sassoli (Lista Moratti Presidente) vanta una lunga esperienza amministrativa: due volte Assessore a Monza

(MB), alle Politiche giovanili dal 2007 al 2012 e all'Urbanistica dal 2017 al 2022, oltre che all'Ambiente alla Provincia

di Monza e Brianza (2013). Di ambiente, come Assessore, a Brescia se ne è occupata anche Miriam Cominelli (PD),

dal 2018 al 2022. Matteo Piloni (PD) nel 2014 è stato Assessore aIl'Urbanistica, ambiente e turismo a Crema (CR),

dopo essere stato Presidente del consiglio comunale. È in carica dal 2019 come Assessore con delega all'Istruzione

a Pavia Alessandro Cantoni (Lombardia Ideale - Fontana Presidente). Numerosa la "pattuglia" di chi ha svolto o

svolge tuttora un ruolo di Consigliere comunale: Patrizia Baffi (Fratelli d'Italia) a Codogno (LO), Paola Bocci (PD) a

Milano, Pietro Bussolati (PD) in Città Metropolitana di Milano e a Melzo (MI), Gianluca Comazzi (Forza Italia) a

Milano, Matteo Forte (Fratelli d'Italia) a Milano, Giuseppe De Bernardi Martignoni (Fratelli d'Italia) a Gallarate (VA)

dove è Presidente del Consiglio comunale (dopo essere stato Assessore al Comune di

Gazzetta delle Valli

Comune di Arese
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Varese e alla Provincia di Varese), Emanuele Monti (Lega) a Varese, Manfredi Palmeri (Lista Moratti Presidente) a

Milano (è stato anche Presidente del Consiglio comunale dal 2006 al 2011), Mauro Piazza (Lega) a Lecco, Jacopo

Scandella (PD) a Songavazzo (BG), Chiara Valcepina (Fratelli d'Italia) a Milano, Marcello Ventura (Fratelli d'Italia)

Cremona e Giacomo Zamperini (Fratelli d'Italia) a Lecco. Anche i due principali competitor alla carica di presidente di

Regione Lombardia hanno avuto un passato nelle amministrazioni locali. Attilio Fontana (Lega) è stato sindaco di

Varese per due mandati (dal 2006 al 2016) e prima di Induno Olona (dal 1995 al 1999). Pierfrancesco Majorino (PD)

è stato Assessore alle Politiche Sociali del Comune di Milano dal 2011 al 2019 nella prima giunta guidata dal Sindaco

Beppe Sala. Complessivamente, su 80 Consiglieri eletti sono 57 quelli che hanno ricoperto almeno un incarico

amministrativo nei loro Comuni.

Gazzetta delle Valli

Comune di Arese
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Valanga di voti ai sindaci: 13 quelli eletti al Pirellone

Regione / 2

MILANO. Alta la percentuale di sindaci (in carica o ex) tra i neo consiglieri

regionali lombardi.

Addirittura i quattro più votati sono due sindaci e due ex: Emilio Del Bono (Pd),

primo cittadino di Brescia in carica, eletto nel nostro collegio provinciale con

35.761 voti; Davide Casati (Pd), sindaco di Scanzorosciate eletto a Bergamo

con 14.776 voti; Alessandro Fermi (Lega), già primo cittadino di Albavilla,

eletto a Como con 13.883 voti e Christian Garavaglia (FdI), ex sindaco di

Turbigo, eletto a Milano con 10.329 voti. Sono 13 i sindaci in carica che

siederanno nel Consiglio regionale, acominciare da Del Bono.

È sindaco anche il più giovane consigliere regionale Michele Schiavi (Fratelli

d'Italia), 23 anni, che quando fu eletto primo cittadino di Onore (Be) a 19 anni

era il sindaco più giovane d'Italia. Filippo Bongiovanni (Fratelli d'Italia) è stato

confermato sindaco di Casalmaggiore (Cr) nel 2019, così come il succitato

Casati; Giuseppe Licata (Azione-Iv) a Lozza (Va); Jonathan Lobati (Forza

Italia) a Lenna (Bg); Alfredo Negri (Pd) a Cesano Boscone (Mi) e il bresciano

Massimo Vizzardi (Azione-Iv) a Chiari. È, invece, al suo primo mandato amministrativo Claudio Mangiarotti (FdI),

eletto sindaco di Volpara (Pv) quattro anni fa. Due le donne in carica, entrambe elette nel Comasco: Marisa Cesana

(LombardiaIdeale) aMonguzzo eAnna Dotti (Fratelli d'Italia) ad Argegno. Un'altra donna sindaco è Michela Palestra

(Patto Civico-Majorino) confermata ad Arese nel 2018. Il tredicesimo sindaco è il noto Vittorio Sgarbi (Noi moderati),

primo cittadino della laziale Sutri (Vt).

//.
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Tredici i Primi Cittadini che siederanno in Consiglio Regionale

Tra i consiglieri uscenti otto, in passato, hanno amministrato le loro città. Su

80 Consiglieri, in 57 hanno ricoperto almeno un incarico amministrativo nei

loro Comuni. Tra loro Michela Palestra e Christian Garavaglia, Primi Cittadini

del territorio. Legnanese - Rhodense - Varesotto - Il legame tra il Consiglio

regionale e i territori lombardi è, da sempre, forte. Lo dimostra l'alta

percentuale di Sindaci (in carica o che lo sono stati in passato) tra i neo

consiglieri regionali. Non è un caso che i primi quattro più votati in

Lombardia sono due sindaci e due ex: Emilio Del Bono eletto a Brescia con

35.761 voti , Davide Casati eletto a Bergamo con 14.776 voti, Alessandro

Fermi eletto a Como con 13.883 voti e Christian Garavaglia eletto a Milano

con 10.329 voti. Sono tredici in Sindaci in carica che siederanno sugli scranni

dell'Aula del Consiglio regionale. Tra le " new entry " c'è il recordman di

preferenze (oltre 35mila), Emilio Del Bon o (PD), che è al suo secondo

mandato come Sindaco di Brescia. È Sindaco anche il più giovane

consigliere regionale Michele Schiavi (Fratelli d'Italia), 23 anni, che quando fu

eletto Primo Cittadino di Onore (BG) a 19 anni era il Sindaco in carica più

giovane d'Italia. Filippo Bongiovann i (Fratelli d'Italia) è stato riconfermato Sindaco di Casalmaggiore (CR) nel 2019

(era stato eletto la prima volta nel 2014), così come Davide Casati (PD) a Scanzorosciate (BG), Giuseppe Licata

(Azione - Italia Viva) a Lozza (VA), e Jonathan Lobat i (Forza Italia) a Lenna (BG), Alfredo Negri (PD) a Cesano

Boscone (MI) e Massimo Vizzardi (Azione - Italia Viva) a Chiari (BS). È, invece, al suo primo mandato amministrativo

Claudio Mangiarotti (Fratelli d'Italia), eletto Sindaco del Comune di Volpara (PV) quattro anni fa. Sono due le donne

Sindaco in carica , entrambe elette nel 2019 nel comasco: Marisa Cesana (Lombardia Ideale - Fontana Presidente) a

Monguzzo e Anna Dotti (Fratelli d'Italia) a Argegno. Un'altra donna Sindaco è Michela Palestra (Patto Civico -

Majorino Presidente) che terminerà il suo secondo mandato tra pochi mesi, dopo essere stata riconfermata ad

Arese nel 2018. Anche Vittorio Sgarbi (Noi Moderati) sta concludendo la sua esperienza di sindaco di Sutri (VT). Il

suo, però, è un caso insolito. Il parlamentare è stato Sindaco di tre Comuni in tre diverse Regioni: Marche, Sicilia e

Lazio. Dal 1992 al 1993 Primo Cittadino di San Severino Marche (MC), dal 2008 al 2012 di Salemi (TP) e nel 2018 è

stato eletto Sindaco di Sutri (VT). Non è Sindaco Roberta Vallacchi (PD), eletta a Lodi, ma è mamma di un Sindaco. Il

figlio, Andrea Furegato, è il giovane primo Cittadino di Lodi. Esperienze chiuse, invece, per Gianmario Fragomel i (PD)

che è stato Sindaco di Cassago Brianza (LC) per dieci anni (dal 2004 al 2009), Alessandro Bedusch i (Fratelli d'Italia)

Sindaco di Borgo Virgilio (MN) dal 2009 al 2019 , Christian Garavaglia (Fratelli d'Italia) Sindaco di Turbigo (MI) dal

2011 al 2021 e Diego Invernici (Fratelli d'Italia) Sindaco di
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Pisogne (BS) dal 2014 al 2019. Tra i consiglieri uscenti rieletti sono otto quelli che in passato hanno ricoperto la

carica di Sindaco: il Presidente del Consiglio regionale, Alessandro Ferm i (Lega), è stato Sindaco di Albavilla (CO),

mentre Giovanni Malanchini (Lega), che nell'ultima Legislatura ha ricoperto il ruolo di Consigliere Segretario

nell'Ufficio di Presidenza, è stato Sindaco di Spirano (BG) nel 2009 e nel 2014. Due mandati anche per Angelo

Orsenig o (PD) come Sindaco di Figino Serenza dal 2009 al 2018 e, negli stessi anni, per Marco Alparone (Fratelli

d'Italia) a capo dell'Amministrazione comunale di Paderno Dugnano (MI) e Franco Lucente (Fratelli d'Italia) Sindaco

di Tribiano (MI). Samuele Astuti (PD) è stato Sindaco di Malnate (VA) dal 2011 al 2018, mentre un mandato lo ha

ricoperto per Floriano Massardi eletto Sindaco del Comune di Vallio Terme (BS) nel 2014. Un "record" è quello di

Pietro Luigi Ponti (PD) che si è seduto sulla poltrona di Primo Cittadino di Cesano Maderno per quattro volte: tre

consecutive dal 1990 al 2004 e, poi, otto anni dopo, dal 2012 al 2017. Sindaci, ma non solo. Sono tanti i Consiglieri

regionali che hanno avuto o hanno esperienze amministrative in Enti Locali. Roberto Anelli (Lega) è stato Vice

Sindaco del Comune di Alzano Lombardo (BG) dal 1995 al 2004 e Assessore all'edilizia scolastica e all'innovazione

tecnologica della Provincia di Bergamo dal 2009 al 2013. Ruolo da Vice Sindaco anche per Riccardo Pas e (Lega) a

Senago dal 2010 al 2012, Ruggero Invernizzi nel 1993 a Garalasco (PV) e per tre donne: Simona Tironi (Forza Italia) a

Travagliato (BS) nel 2013, Alessandra Cappellar i (Lega) a Mantova nel 2010-2011 e Silvia Scurati (Lega) a Corsico

nel 2017-2018. Anche Francesca Caruso (Fratelli d'Italia) è stata Vicesindaco, a Gallarate (VA) dove oggi ha il ruolo

di Assessore alla Sicurezza. Massimo Sertori (Lega), Assessore agli Enti locali, Montagna e Piccoli Comuni, è stato

Vice Sindaco di Ponte in Valtellina e nel 2009 è stato eletto Presidente della Provincia di Sondrio. In Brianza sono

due i Vice Sindaci in carica: Fabrizio Figini (Forza Italia) a Varedo (MB) e Alessia Villa (Fratelli d'Italia), nominata

"vice" nel 2022 dopo essere stata Assessore dal 2017 al 2022 a Meda (MB). Carlo Borghetti (PD), Vice Presidente del

Consiglio regionale nel corso dell'ultima Legislatura, ha ricoperto la carica di Assessore in due Comuni: a Lainate (dal

2007 al 2009) con delega ai Lavori Pubblici e a Rho (dal 2002 al 2007) con delega all'Urbanistica. Maria Rozza è

stata Assessore a Milano per due volte: dal 2016 al 2018 alla Sicurezza e dal 2013 al 2016 ai Lavori pubblici. Sergio

Gaddi (Forza Italia) ha ricoperto il ruolo di Assessore alla Cultura a Como per dieci anni, dal 2002 al 2012. Anche

Martina Sassoli (Lista Moratti Presidente) vanta una lunga esperienza amministrativa: due volte Assessore a Monza

(MB), alle Politiche giovanili dal 2007 al 2012 e all'Urbanistica dal 2017 al 2022, oltre che all'Ambiente alla Provincia

di Monza e Brianza (2013). Di ambiente, come Assessore, a Brescia se ne è occupata anche Miriam Cominell i (PD),

dal 2018 al 2022. Matteo Piloni (PD) nel 2014 è stato Assessore aIl'Urbanistica, ambiente e turismo a Crema (CR),

dopo essere stato Presidente del consiglio comunale. È in carica dal 2019 come Assessore con delega all'Istruzione

a Pavia Alessandro Cantoni (Lombardia Ideale - Fontana Presidente). Numerosa la "pattuglia" di chi ha svolto o

svolge tuttora un ruolo di Consigliere comunale: Patrizia Baffi (Fratelli d'Italia) a Codogno (LO), Paola Bocci
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(PD) a Milano, Pietro Bussolati (PD) in Città Metropolitana di Milano e a Melzo (MI), Gianluca Comazzi (Forza

Italia) a Milano , Matteo Forte (Fratelli d'Italia) a Milano , Giuseppe De Bernardi Martignoni (Fratelli d'Italia) a Gallarate

(VA) dove è Presidente del Consiglio comunale (dopo essere stato Assessore al Comune di Varese e alla Provincia

di Varese), Emanuele Monti ( Lega) a Varese, Manfredi Palmeri (Lista Moratti Presidente) a Milano (è stato anche

Presidente del Consiglio comunale dal 2006 al 2011), Mauro Piazza (Lega) a Lecco, Jacopo Scandella (PD) a

Songavazzo (BG), Chiara Valcepina (Fratelli d'Italia) a Milano, Marcello Ventura (Fratelli d'Italia) Cremona e Giacomo

Zamperini (Fratelli d'Italia) a Lecco. Anche i due principali competitor alla carica di presidente di Regione Lombardia

hanno avuto un passato nelle amministrazioni locali. Attilio Fontana (Lega) è stato sindaco di Varese per due

mandati (dal 2006 al 2016) e prima di Induno Olona (dal 1995 al 1999). Pierfrancesco Majorin o (PD) è stato

Assessore alle Politiche Sociali del Comune di Milano dal 2011 al 2019 nella prima giunta guidata dal Sindaco Beppe

Sala. Complessivamente, su 80 Consiglieri eletti sono 57 quelli che hanno ricoperto almeno un incarico

amministrativo nei loro Comuni. La redazione Continua a seguirci sui nostri social, clicca qui Redazione.
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Questa domenica, 26 febbraio, dalle 8 alle ore 20 sarà possibile votare il prossimo segretario Dem

Al via alle primarie del Partito democratico tutti i seggi nella zona del rhodense e
bollatese

RHO (as2) Una poltrona per due per la segreteria del Partito democratico.

Sono previste per questa domenica le primarie per votare il rappresentante

dei Dem: un testa a testa a suon di voti per Stefano Bonaccini o Elly Schlein

che andrà avanti dalle 8 alle 20.

La prima fase delle primarie, aperte ai soli iscritti, ha visto l'affermazione di

Stefano Bonaccini e di Elly Schlein che sono risultati i candidati più votati e

domenica si sfideranno nella fase aperta a tutti i cittadini.

Questa volta le urne saranno aperte anche a chi non ha la tessera di partito.

A Rho per chi fa parte delle sezioni 1-14, 23-27, 38-47 sarà possibile votare al

Centrho Sala convegni al primo piano, in via San Vittore. Le sezioni 48, 49 e 50

al Centro Tortuga nella Sala Azzurra, in via Giusti 1. Le sezioni 28-33

voteranno al Gruppo acquisti solidali di via Labriola angolo via Aldo Moro. Le

sezioni 15-22 e 34-37 in via Sant'Ambrogio al Centro Civico. Nel Comune di

Baranzate si potrà votare nella sala dell'ex Chiesetta di via Sauro. A Settimo,

invece, le sezioni 1-10 si potranno recare in aula consiliare, le sezioni 15-19

alla materna di piazza don Milani 2 (a Seguro), le sezioni 11-14, invece, nell'aula polivalente di via Matteotti

(Vighignolo).

Per quanto riguarda Cornaredo, gli elettori delle sezioni 1, 2, 3, 6-12 potranno andare nella Sala mostre Palazzo della

Filanda di piazza Libertà 1, chi fa parte delle sezioni 13-19, invece, si recherà alla delegazione Uffici Comunale di

piazza Chiesa Vecchia e, infine, i votanti delle sezioni 4-5 allo Spazio Famiglia di via Cascina Croce 226.

A Senago è stata messa a disposizione la sede del Circolo in via Garibaldi 33. A Vanzago, invece, il negozio sotto la

sede, in via Garibaldi 14. A Lainate chi fa parte delle sezioni 1-11, 25 potrà partecipare al voto nel Circolo di via

Garzoli 15, mentre chi fa parte delle sezioni 12-24 in Auditorium. Ad Arese i cittadini dovranno recarsi al bar della

Cooperativa in via Caduti. A Pregnana Milanese le sezioni 1-6 sono invitate a recarsi in Sala Ezucchetti della

biblioteca in via Liguria 1. A Cesate, invece, all'Associazione Anziani di via Bellini 38. I garbagnatesi, invece, potranno

votare al Circolo Pd di via Legnano 4. A Bollate sono stati istituiti tre luoghi: in Municipio (per le sezioni 1-19,34), al

Centro civico Sala Alda Merini in via San Bernardo 26b (sezioni 20-29) e lo Spazio Giocotanto di via Galimberti 7

(sezioni 30,31,32,33). A Novate Milanese gli elettori potranno andare al Circolo Sempre Avanti di via Bertola 11. Gli

abitanti di Pero, invece, voteranno al Centro Greppi 20016 via Greppi 11 (sezioni 1-8) e al Centro Anziani Cerchiate

(sezioni 1,9) di via Risorgimento Matteotti (Cerchiate). I residenti a Pogliano Milanese ci si potrà recare al Circolo Pd

di via Filzi 4.
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I corsi dell'associazione

Uniter, a marzo si tratterà la schiavitù in Usa

ARESE (afd) Superato ampiamente la metà dell'anno accademico in corso,

l'attività dell'Uniter procede regolarmente fra lezioni, conferenze, spettacoli

teatrali, uscite culturali e viaggi, che nel mese di marzo porterà i propri soci in

Marocco. Nell'ambito delle conferenze, anche quelle di marzo si terranno

come sempre al centro civico Agorà di via Monviso 7 , il giovedì alle 15. Il

primo incontro del mese avrà luogo il 2 marzo con il titolo «La schiavitù negli

Stati Uniti D'America», in cui Maria Grazie Vacalopulo farà una narrazione

storica dalle origini della schiavitù degli afroamericani in America fino alla loro

emancipazione.
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Il prossimo appuntamento il 4

Progeto sociale: l'«Alzheimer Cafè»

ARESE (afd) Anche quest'anno continua il progetto dedicato alle persone

malate di Alzheimer e ai loro familiari.

Il progetto «Alzheimer cafè» è nato nel 2017 in sinergia con l'Ambito

territoriale, le associazioni del rhodense e, nello specifico, in stretta

collaborazione con la Casa di Riposo Gallazzi Vismara e l'Associazione

aresina Insieme-Amici della Casa di Riposo. Il prossimo appuntamento è per

sabato 4 marzo dalle 14.30 alle 16.30 presso la Casa di riposo Gallazzi

Vismara in Via G.

Matteotti 30 . Per partecipare come familiari, pazienti o volontari e per avere

ulteriori informazioni è possibile chiamare lo 02 33931931.
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In via Degli Orti, dopo i lavori costati 80mila euro

Riapre il parcheggio interrato

ARESE (afd) Il parcheggio interrato di via degli Orti nella giornata di martedì 21

febbraio è stato riaperto ai cittadini dopo i lavori di manutenzione e ripristino

costati 80mila euro.

Le opere hanno interessato varie aree del parcheggio, alcune danneggiate da

atti vandalici, che hanno comportato un costo di oltre 80mila euro.

«Cerchiamo quindi di sensibilizzare anche chi ci sta vicino ad aver maggior

rispetto dei beni comuni e impariamo a prendercene cura» fanno sapere dal

Comune. È bene sottolineare, infatti, che la chiusura non è stata dettata solo

dalla necessità di una manutenzione ordinaria, ma per ripristinare le

conseguenze di atti di vandalismo e distruzione volontaria. Che siano

"bravate" o gesti di chi non ha alcun senso civico fa poca differenza: il costo è

a carico di tutti. L'Amministrazione sta procedendo all'individuazione della

forma migliore di gestione controllata del parcheggio, ma i tempi necessari

per definire i vari aspetti amministrativi si stanno allungando, pertanto, sarà

necessaria una ulteriore chiusura temporanea.

Sarà nostra cura informare i cittadini anticipatamente per potersi organizzare.
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I responsabili dell'Associazione Nazionale Alpini hanno coinvolto gli studenti di quinta elementare e
terza media

Piano di evacuazione e importanti aspetti del volontariato, la Protezione Civile in cattedra
alla scuola San Giuseppe

ARESE (gse) La Protezione Civile ANA (Associazione Nazionale Alpini) di

Milano, da tempo impegnata nell'area metropolitana con il progetto intitolato

Scuole rivolto a sensibilizzare gli studenti su tematiche di pertinenza, è

entrata nella Scuola San Giuseppe di Arese. Il programma, articolato sui

principi della previsione, prevenzione e soccorso, differenziato per diversi

livelli di apprendimento, è stato presentato alle classi di quinta elementare e

terza media. Molti argomenti sono stati complementari dei programmi

previsti dall'istituto, per cui certi aspetti della presentazione hanno trovato

terreno fertile ad innescare un dialogo per avere ulteriori chiarimenti sul tema.

Molto interessante la diversità di approccio tra gli scolari di 5 elementare e gli

studenti di terza media. «Siamo stati accolti da un lungo applauso, orientati

con le loro richieste a soddisfare prevalentemente le loro curiosità in un clima

quasi festoso, più ponderati e riflessivi i secondi con richieste più pertinenti

afferma Gianni Longo della protezione civile. Quello che si è voluto

evidenziare è stato anche l'aspetto comportamentale di ogni singolo

soggetto nei confronti di una ipotetica emergenza e qui il riferimento era

esplicito al "piano di evacuazione degli edifici scolastici" predisposto dalla scuola stessa». I temi trattati, piuttosto

vari, hanno preso in considerazione non solo gli aspetti comportamentali, ma anche i valori del volontariato della

Protezione Civile Ana. «Visto il successo riscontrato, non si esclude di ripetere questo evento nel prossimo anno

scolastico con le nuove classi conclude Longo - L'obiettivo è quello di coinvolgere anche gli altri plessi scolastici di

Arese, non da ultimo anche le scuole superiori. Un particolare ringraziamento alla Preside Dottoressa Paola Nulli che

ha dato il nulla osta all'evento ed al Professor Paolo Peri che unitamente agli altri docenti Elena, Lorenzo e la

Professoressa Ana Lia Loy ha attivamente collaborato alla sua realizzazione.
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Feste e iniziative per il 2023, a bilancio 43mila euro

ARESE (afd) Un 2023 iniziato da poco ma già con tanti eventi e iniziative in

calendario.

L'amministrazione comunale aresina ha messo a punto il programma di

massima delle attività sportive e del tempo libero per tutto il 2023.

Un calendario di iniziative ed eventi che coinvolgono le realtà associative e

commerciali locali, i cittadini e le associazioni con lo scopo di creare

momenti di svago e aggregazione sul territorio, rigorosamente gratuiti.

Tra gli eventi messi in calendario per vivere insieme il 2023, ci sono tante

proposte con tagli differenti per ogni appuntamento comunitario, come il

Carnevale, la festa patronale santi Pietro e Paolo, la Notte bianca, lo street

food, i balli in piazza, la festa di Ferragosto, la festa della birra, la pista di

pattinaggio e «Aspettando il Natale».

Tutte iniziative a partecipazione gratuita che comportano un costo di 43.510

euro.

Ma quali sono gli eventi in cartellone?

«Corsi di difesa personale krav maga, feldenkrais e nordic walking, ma anche appuntamenti nel segno della "Citta dei

Motori" e cinema all'aperto passando per la Stracada con gli Alpini e festa delle associazioni sportive e del tempo

libero - spiega l'assessore Roberta Tellini - Il calendario è in continua evoluzione e si amplierà nei prossimi mesi. E'

un buon punto di inizio per rilanciare la città. Sono e siamo enormemente soddisfatti».
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In occasione della giornata dedicata al personale sanitario le parole del giovane operatore della
Misericordia di Arese

«Una grande famiglia in lotta contro il virus»

Alessandro Bernacchi nel 2020 prestò servizio nella bergamasca e ben ricorda cosa è stata la pandemia

ARESE (afd) «A quasi tre anni dallo scoppio della pandemia, la parola che

rimane nella nostra mente è sempre la stessa: gratitudine». E' quello che

recita una nota diffusa dalla Misericordia nella giornata dedicata al personale

sanitario.

E anche noi vogliamo ricordare quanto la passione, la dedizione e la

compassione siano i pilastri di un lavoro che molto spesso viene svolto per

vocazione.

Tanti volontari svolgono queste professioni nell'orario di lavoro e nel tempo

libero indossano la divisa giallociano: un servizio impagabile.

Alessandro Bernacchi, volontario della Misericordia di Arese che in quei giorni

di marzo 2020 ha prestato servizio lontano da casa, nei paesi più colpiti dal

nemico invisibile, ha raccontato i suoi ricordi, le sue paure e quello che ha

vissuto in quei momenti.

«Per un servizio come il nostro, fatto di contatto, di scambio e di vicinanza, è

stato davvero difficile entrare nelle case della bergamasca con dispositivi di

protezione talmente invasivi da renderci tutti uguali, simili a dei fantasmi - racconta commosso - I servizi erano

inesorabilmente tutti uguali, con persone in sofferenza respiratoria. Ho addirittura visto un saturimetro scendere fino

al 13% ed era appena l'inizio di quei terribili due mesi trascorsi a supporto dei soccorritori di Bergamo e provincia.

Con il personale sanitario si era formato un lesalisse in ambulanza temeva di non fare mai più ritorno a casa».

Ed è per questo che Alessandro, nei momenti più bui del Covid a Bergamo, ha deciso di trasferirsi a casa di un amico

per paura di contagiare i suoi genitori.

Alessandro, ora 35enne, ha Alessandro iniziato questo percorso come Bernacchi volontario fino a diventare un è

diventato dipendente della Misericordipendente dia.

Anche nei momenti più bui, della Misericordia di Arese come quelli della pandemia da Coronavirus, non si è mai tirato

indietro.

«In tanti hanno fatto la mia stessa scelta in quel periodo - racconta l'operatore - Tornassi indietro, nonostante tutte le

sofferenze che ho visto, lo rifarei. E' stato difficile soprattutto riuscire a tranquillizzare le famiglie dei malati: nel loro

inconscio sapevano che c'era una buona probabilità che non tornassero a casa i loro cari. Noi dovevamo cercare di

tranquillizzarli ma neanche noi sapevamo bene cosa dire.
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Una situazione nuova, inaspettata e tragica».

A tre anni di distanza si può inziare a tirare un piccolo sospiro di sollievo ma quello che è stato non lo so più

dimenticare.

game unico, eravamo un'unica grande famiglia al servizio di persone sopraffatte dal terrore di non farcela. Chiunque.
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Cultura politica

«Prospettiva 2023», con un occhio al voto

ARESE (afd) Sold out al debutto pubblico di «Prospettiva 2023».

Sabato pomeriggio nel teatro della casa delle associazioni occupata in ogni

ordine di posto, la nuova associazione di cultura politica ha illustrato le

proprie proposte sulle priorità per la città nei prossimi anni, esito della prima

fase del lavoro dei sette gruppi tematici, su: politiche di bilancio, ambiente,

mobilità, giovani, cultura e sport, welfare di prossimità, lavoro attraverso

altrettanti video che, fra l'altro, saranno disponibili sui social network nei

prossimi giorni.

L'associazione che ha raggiunto il numero di 49 iscritti, ha evidenziato «le

linee d'indirizzo su cui, a proprio giudizio, la politica locale dovrebbe

concentrarsi nei prossimi anni a partire dalla prossima tornata elettorale

prevista con l'arrivo della primavera».

Presenti esponenti della politica locale, singoli cittadini, rappresentanti del

mondo associativo che hanno fornito contributi utili alla prosecuzione delle

attività.

L'associazione ha chiarito che «non è tra i propri obiettivi presentare una lista alle prossime elezioni, ma non per

questa ragione rinuncia a formulare una proposta autonoma sul Governo della città a partire dalla necessità

ineludibile che si avvii un percorso di consultazione primarie per la selezione del candidato sindaco nel campo del

centrosinistra, dove è saldamente collocata».

La serata è stata anche l'occasione per conferire la tessera onoraria numero «0» a Silvia Cuccurullo moglie di

Bartolomeo Zoccoli storico direttore di Gesem e attivista tra i primi dell'associazione, scomparso l'estate scorsa.

L'associazione ha inoltre comunicato i prossimi impegni: si inizia l' 11 marzo con il convegno su palazzo Gardella (ex

uffici tecnici Alfa Romeo), alla presenza di esperti qualificati; il 17 marzo conferenza su Alessandro Manzoni in

occasione 150esimo anniversario a Cura di Alberto Sormani.

«Un ringraziamento a tutti coloro che hanno partecipato ed a quanti hanno reso possibile l'evento» ha concluso

Giuseppe Augurusa, capofila di «Prospettiva 2023».
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E' nata la "Storia dell'Anc di Arese"

di Ombretta T. Rinieri ARESE - E' uscito in questi giorni il libro: "Storia della

Sezione ANC di Arese dal 1987 al 2019' a cura del socio fondatore e già

presidente dell'associazione carabinieri aresina, Maresciallo Maggiore

Antonio De Lorenzis. L'idea è nata e maturata nell'autore durante i primi

giorni di marzo 2020 allorquando, obbligato come tutti i cittadini a

rimanere a casa in isolamento durante la fase cruenta della pandemia da

Covid-19, ha avuto modo e tempo di riordinare i ricordi e trasporli sulla

carta.

Sfogliando le pagine del libro di De Lorenzis, i cui testi sono accompagnati

anche da una ricca iconografia, la storia della sezione Anc di Arese si

intreccia inevitabilmente con un tratto di storia della cittadina alle porte di

Milano, con i suoi luoghi che nel tempo sono mutati e con gli uomini e le

donne che l'hanno amministrata.

Ma il libro di De Lorenzis è soprattutto storia dei Carabinieri, del loro

essere sempre attivi e impegnati nella cura e sicurezza delle persone.

Anno dopo anno, il presidente onorario mette in fila gli avvenimenti e le immagini della loro associazione, di come la

sezione aresina, partendo dal nulla, è andata via via crescendo nella presenza sul territorio. Pagina dopo pagina si

svela il volto umano dei carabinieri volontari, peraltro spesso celato, dietro quello del militare.

Ci sono anche le fatiche per ottenere dalle amministrazioni una sede con spazi adeguati per l'associazione. Una

sede dove potersi ritrovare, organizzarsi per i servizi e gli eventi cui presenziare e dove poter tenere documenti e

materiali. Alla fine una sede dignitosa arriverà in quel di via Caduti e sarà una vera e propria conquista.

E ci sono le fatiche per realizzare il monumento ai Caduti di Nassirija, che progettato con il coinvolgimento del liceo

artistico Lucio Fontana, fu possibile solo grazie all'intervento di Sergio Marchionne come la lettera pubblicata

dimostra.

Una chicca postuma e inedita con cui Antonio De Lorenzis ha inteso ringraziare l'amministratore di Fca, la cui

scomparsa prematura impedì a lui di partecipare all'inaugurazione della statua in piazza 11 Settembre.

Al libro hanno partecipato anche il Maresciallo Maggiore Mario Ferrari, anch'egli fra i soci fondatori della sezioneAnc

diArese, e per la parte grafica il Maresciallo Maggiore Silvio Sgamma.
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A lezione di Protezione civile con gli Alpini dell'Ana

ARESE - Della Protezione civile ci si accorge soltanto nelle grandi

calamità, come sta accadendo in questi giorni con uomini e donne giunti

in Turchia e in Siria anche dall'Italia per soccorrere le popolazioni vittime

del terremoto di magnitudo 7.9 che ha scosso i due Paesi nella notte tra il

5 e il 6 febbraio.

Nel nostro Paese il corpo è nato sull'onda della tragedia avvenuta a

Vermicino nel 1981, allorquando un bimbo di sei anni caduto in un pozzo

artesiano, tenne gli italiani inutilmente incollati per tre giorni alla

televisione nella speranza di vederlo tratto in salvo. In quel triste evento, il

governo si rese conto che mancava una struttura organizzata a gestire le

emergenze.

E qualche anno dopo nacque la Protezione civile. Tuttavia, non ci si

improvvisa soccorritori.

Per far parte del corpo è necessaria oltre alla motivazione una

preparazione fisica e psicologica. Su questo fronte, a entusiasmare ed

educare i ragazzi fin dalla loro giovane età, da tempo è in campo nell'area metropolitana con il programma scuole la

Protezione Civile Ana (Associazione nazionale alpini) di Milano. E questo mese ad Arese, le penne nere hanno

incontrato all'istituto Geis diretto dalla preside Paola Nulli le classi di quinta elementare e di terza media. Il

programma, calibrato sui diversi livelli di apprendimento, ha affrontato le fasi di previsione, prevenzione e soccorso

peraltro andandosi a intersecare con argomenti sviluppati anche dagli insegnanti. Gli istruttori della Protezione civile

hanno così potuto avere con gli studenti un dialogo interattivo da cui è emerso un particolare interesse per l'aspetto

comportamentale di ogni singola persona in un'ipotetica situazione d'emergenza. Da segnalare che al progetto, oltre

all'Ana, hanno collaborato i docenti Elena, Lorenzo, Paolo Peri e Ana Lia Loy.

Ombretta T. Rinieri.
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Emergenza casa: ad Arese (e non solo) il vero problema sono gli affitti

ARESE - In Italia ci sono ben 57 milioni di immobili, di cui 34,2% abitazioni

principali, 11% seconde case e 10,5% locati. Eppure, stando all'Istat, sono

tante le persone che si trovano senza un tetto e senza fissa dimora. Un

quadro non proprio rassicurante.

Ma ad Arese la situazione non è drammatica. Sì, perché non risulta alcuno

che si trovi in un contesto difficile come quella fotografata dall'Istat. "In

città -spiega la sindaca Michela Palestra- non c'è emergenza abitativa nel

senso che non ci sono singoli o famiglie che si ritrovino senza un tetto

sopra la testa o siano senza fissa dimora.

Poi ci sono nuclei familiari in difficoltà a pagare l'affitto, ma è un altro

aspetto del problema a cui si cerca di dare risposta e che è sempre sotto

la nostra attenzione.

Siamo comunque una realtà che non è critica come magari altrove.

Abbiamo lavorato duro in questi anni per allargare la disponibilità di unità

abitative nell'ambito della gestione degli immobili in edilizia residenziale

pubblica. Un impegno che ha dato i suoi frutti, poiché oggi non siamo alle prese con emergenze". Non solo. Il

Comune ha anche partecipato a bandi per l'accesso a contributi destinati al recupero di unità abitative adibite a

servizi abitativi pubblici non assegnabili per carenze manutentive e per la realizzazione di servizi abitativi transitori.

Il che ha permesso di intervenire negli alloggi bisognevoli di lavori di manutenzione e renderli agibili.
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Un sondaggio per raccogliere idee per migliorare la città

ARESE - La tempistica, visto che il mandato sta per finire, forse, non è la

più appropriata per promuovere un sondaggio. Tuttavia la circostanza non

ha scoraggiato il vicesindaco Luca Nuvoli a lanciare un questionario dalla

sua pagina Facebook istituzionale per raccogliere suggerimenti utili per

una più efficace azione amministrativa, anche guardando alla prossima

legislatura nel caso di riconferma>>.

"Un'amministrazione attenta -afferma Nuvoli- deve sempre dare ascolto

alle opinioni dei propri cittadini.

Per questo ho predisposto un breve questionario per raccogliere pareri,

idee e priorità per la nostra Arese.

Chiunque voglia condividere la propria opinione, può farlo compilando il

modulo che si trova nella mia pagina Facebook". Il questionario chiede ai

cittadini di indicare quale tema gli sta più a cuore e di indicare una priorità

fra gli argomenti proposti, che spaziano dal commercio alla sicurezza, dal

decoro urbano all'ambiente e al verde, dallo sport al tempo libero, eventi e

iniziative, dal rilancio del centro storico alle manutenzioni. E dulcis in fundo di formulare una proposta per la città.
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Concerto all'Agorà con il coro "Arese vocal ensemble"

ARESE - La rassegna corale "Arese in... canto" ritorna con un nuovo

evento. L'appuntamento è per domani, sabato 25, alle 21, nella sala

polivalente del centro civico Agorà (via Monviso, 7) con il concerto "Mad

mad world ovvero... questo pazzo, pazzo mondo". Lo spettacolo musical

è tenuto dal coro "Arese vocal ensemble". L'ingresso è gratuito sino

all'esaurimento dei posti disponibili.
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Arese Rinasce vira al centro? Tellini: "Stiamo facendo delle valutazioni"

ARESE - I segnali che la coalizione uscente (Pd, Forum e Arese rinasce)

non fosse più salda per via della conclusione del mandato della sindaca

Michela Palestra, che la teneva unita, c'erano tutti.

Ma, ora, con l'avvicinarsi delle elezioni amministrative, lo svolgimento di

quelle regionali e soprattutto la necessità di decidere da quale parte stare,

lo strappo, se non si è ufficialmente consumato, è dietro l'angolo, salvo

correzioni di rotta in extremis. Certo è che nella riunione tenutasi martedì

21 Roberta Tellini e il suo gruppo Arese rinasce hanno esplorato la

possibilità di ritornare alle proprie origini nel centro destra e di virare al

centro (Terzo polo) in cui si riconoscono nell'attuale contingenza politica.

Arese rinasce, prendendo atto che la figura di Palestra (ora anche eletta

consigliere regionale), che era la grande garante dell'alleanza, è venuta

meno avendo assolto due legislature, ha ritenuto giusto scandagliare

nuove vie. "La riunione -spiega Tellini- c'è stata, ma è una delle tante che

stiamo facendo. Ci è servita per fare delle valutazioni che non sono

ancora definite.

L'unica certezza è che la mia area di riferimento ha indicato me come candidato sindaco. Le condizioni in cui

abbiamo governato per 10 anni il paese con Pd e Forum oggi sono cambiate ed è naturale, senza intaccare i rapporti

personali, che incominciassimo a fare le nostre considerazioni.

Noi veniamo dal centro destra, io da Forza Italia, se a quadro politico mutato riflettiamo non deve sorprendere

nessuno.

Ribadisco nulla è ancora deciso". Secondo Tellini è ancora tutto in itinere. Ma gli (ex) alleati sono in fibrillazione,

anche se non gli è stato comunicato nulla. Il timore è Tellini, se dovesse fare il grande salto, riesca a mettere insieme

Terzo polo e Forza Italia in primis e poi strada facendo magari anche la Lega e magari Fratelli d'Italia. E per Pd e

Forum sarebbe un brutto campanello d'allarme.
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Prospettive 2023 non svela il suo (potenziale) candidato

di Domenico Vadalà ARESE - Doveva essere quello di sabato scorso

l'incontro dell'uffi cializzazione del candidato alle primarie del centro

sinistra per Prospettiva 2023, ma così non è stato. Il candidato in pectore,

per ora top secret, è rimasto ancora avvolto nel riserbo. Strategia per

generare suspense o rinuncia a cimentarsi nella competizione? Il tempo lo

dirà, ma con le elezioni comunali alle porte l'attesa non sarà infinita. A

ogni modo il debutto pubblico dell'associazione Prospettiva 2023 (49

iscritti), alla Casa delle associazioni, ha registrato il pienone. Il salone era

occupato in ogni ordine di posti. C'erano esponenti della politica locale,

singoli cittadini, rappresentanti del mondo associativo che hanno fornito

contributi utili alla prosecuzione delle attività.

L'incontro ha permesso all'associazione di cultura politica di spiegare le

sue proposte sulle priorità per la città (politiche di bilancio, ambiente,

mobilità, giovani, cultura e sport, welfare di prossimità, lavoro) nei

prossimi anni, ma anche di rendere note le linee d'indirizzo su cui, a suo

giudizio, la politica locale dovrebbe concentrarsi nei prossimi anni a partire dalla prossima tornata elettorale della

primavera. Non solo.

Ha pure sottolineato che non aspira a presentare una propria lista alle prossime elezioni, ma non per questo rinuncia

a formulare una propria proposta sul governo della città a partire dalla necessità ineludibile di mettere in moto un

percorso di consultazione primarie per selezionare il candidato sindaco nel campo del centro sinistra, dove è

tenacemente collocata.

La serata è stata anche l'occasione per conferire la tessera onoraria numero "0" a Silvia Cuccurullo, moglie del

compianto Bartolomeo Zoccoli storico direttore di Gesem e attivista scomparso l'estate scorsa.
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Primarie Pd: si vota domenica

ARESE - Il Partito democratico si appresta a vivere un momento forse

decisivo per la sua storia, il suo futuro. Sì, perché dopodomani, domenica

26, si svolgeranno le primarie per eleggere il nuovo segretario nazionale

del partito in sostituzione dell'uscente Enrico Letta.

Il percorso, che è culminato nelle primarie, ha visto in primis quattro

candidati sfidarsi in tutte le sezioni italiane del Pd con gli iscritti che hanno

votato le linee programmatiche.

I due candidati più votati dagli iscritti sono risultati alla fine Stefano

Bonaccini ed Elly Schlein. E domenica in una competizione primaria,

aperta anche ai simpatizzanti, si deciderà chi fra i due sarà il nuovo

segretario nazionale. Il luogo in cui sono allestiti i seggi, aperti dalle 8 alle

20, si trova in via dei Caduti 6 nella saletta del bar della cooperativa.

Possono votare gli iscritti al Pd al 2021 che abbiano rinnovato l'adesione

nel 2022 e anche i nuovi iscritti entro il 31 gennaio 2023.

Non solo. Sono ammessi al voto anche i cittadini che affermano la

volontà di partecipare al processo costituente sottoscrivendo l'appello alla partecipazione con un'adesione

certificata, anche nella modalità online, che può prevedere la raccolta di un contributo volontario a partire di 2 euro.

Gli elettori devono portarsi carta d'identità e tessera elettorale.

Il Notiziario

Comune di Arese

http://www.volocom.it/


 

venerdì 24 febbraio 2023
Pagina 59

[ § 4 0 4 3 7 1 2 3 § ]

"La schiavitù negli Stati Uniti": conferenza Uniter

ARESE - Nuova conferenza dell'Uniter.

L'incontro, dal titolo "La schiavitù negli Stati Uniti d'America", è in

programma per giovedì 2 marzo, alle 15, all'Agora (via Monviso 7). La

relatrice Maria Grazia Vacalopulo farà una narrazione storica dalle origini

della schiavitù degli afroamericani in America fino alla guerra civile e alla

loro emancipazione, attraverso interviste a ex schiave fatte negli anni

Trenta del '900 che saranno affidate all'interpretazione di Silvia Mercoli - e

accompagnata da immagini, video, musiche e canti anche dal vivo.

Vacalopulo, che ha studiato musica leggera e ha fatto parte di alcuni cori

di musica da camera, è componente della Compagnia Teatrale Aresina e

direttrice del coro dell'Uniter.
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Festa di Carnevale in piazza

ARESE - Il Carnevale in piazza per dar vita alla festa più allegra e colorata

dell'anno L'appuntamento è per domani, sabato 25, alle 15, in piazza 11

Settembre con animazione, baby dance, trampolieri e giocoleria in

compagnia di Minnie e Topolino. La manifestazione in caso di maltempo

sarà annullata.
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Sfilano le maschere, feste in piazza Ecco il Carnevale post-pandemia

Rho "in pista", Novate cancella i carri e sceglie l'oratorio, animazione a Bollate e a Baranzate spuntano i carri

DAVIDE FALCO

di Davide Falco RHODENSE Giornata di carnevale, ecco gli eventi

dell'area Rhodense. Sono tanti i Comuni che oggi celebreranno la festa

ambrosiana che nel pomeriggio entra nel vivo degli eventi. Soprattutto

per la gioia dei bambini, un modo di svagarsi e mascherarsi, dopo

l'annullamento delle sfilate a causa della pandemia degli scorsi anni. A

Rho dalle 14 alle 17.30 al pattinodromo di via Pirandello si festeggia il

carnevale in pista. Per motivi di sicurezza sono vietati coriandoli e stelle

filanti. Viene premiata la maschera più originale, ingresso libero, noleggio

pattini gratuito e casco obbligatorio. A Novate non si svolgerà la classica

e amata sfilata dei carri per le vie centrali del paese, che ha sempre

attirato l'attenzione e la partecipazione di grandi e bambini. Le feste

saranno all'interno degli oratori San Luigi in via Casina del Sole e San

Carlo in via Gran Paradiso dalle 15, con musica e merenda. Doppio

appuntamento per il carnevale a Bollate. Le iniziative si terranno il 25

febbraio. Alle 14.30 in piazza della Resistenza per il Gran carnevale

bollatese, alle 14 a Cascina del Sole per la sfilata della Pro Loco. Festa in piazza dalle 15 ad Arese. In piazza 11

Settembre torna il «carnevale aresino», con animazione, baby dance, trampolieri e giocoleria in compagnia di Minnie

e Topolino.

Gli organizzatori specificano che in caso di maltempo la manifestazione sarà annullata. Sfilata anche a Baranzate.

Alle 15 inizio della sfilata dei carri in via Gorizia, via Fiume, piazza Borsellino, via Sauro, via Guanella e arrivo intorno

alle 16 in piazza Falcone, dove ci sarà animazione e una merenda per i bambini. Poi la premiazione delle maschere

ritenute più belle e originali. A questi si aggiunge anche un premio per chi avrà la maschera con la testa più grossa.

Una sfilata anche a Lainate, promossa dall'Oratorio San Giovanni Bosco. Ritrovo in oratorio alle 14.30 e sfilata verso

piazza Matteotti.

Il Giorno (ed. Metropoli)

Comune di Arese
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Si vota da Brescia a Cinisello Sono 12 le sfide più calde

Il 14 e 15 maggio alle urne 103 Comuni lombardi E ora la Lega deve fare i conti con il nuovo peso di Fdi

CHIARA CAMPO

Campagna elettorale non stop. Dopo Politiche e Regionali, ri-parte subito la

corsa ai Comuni che tornano al voto.

Il Consiglio dei ministri ha deciso che le prossime elezioni amministrative si

terranno il 14 e 15 maggio (il 28 e 29 i ballottaggi) e in Lombardia sono 103 i

Comuni che tornano alle urne (il 6,8% del totale), 91 sotto i 15mila abitanti e -

le partite politicamente interessanti - 12 sopra i 15mila, tra cui due capoluoghi

di provincia: Brescia (dove il sindaco uscente è del Pd, Emilio Del Bono,

appena eletto in Regione) e Sondrio (l'uscente è Marco Scaramellini del

centrodestra). Nella Città metropolitana di Milano e nella provincia di Monza e

Brianza i grandi Comuni sono dieci, cinque con giunte uscenti di centrosinistra

- Seregno, Arese, Gorgonzola, Brugherio e Nova Milanese -, quattro di

centrodestra, ossia Bareggio, Bresso.

Cinisello Balsamo e Carate Brianza e torna al voto Cologno Monzese

commissariata dal prefetto lo scorso luglio perchè dove la giunta del sindaco

leghista Angelo Rocchi non ha approvato il Bilancio nei termini di legge. Nella

provincia di Milano tornano alle urne anche sei Comuni sotto i 15 abitanti (Basiglio, Bellinzago Lombardo,

Calvignasco, Cerro Maggiore, Cisliano e Zibido San Giacomo) e tre a Monza e Brianza (Cogliate, Lazzate e

Macherio).

Meno di tre mesi al voto e la testa dei partiti di centrodestra ovviamente è ancora sulle Regionali. La regola che gli

uscenti sono automaticamente confermati per il bis non è così granitica, chiuso il risiko della giunta regionale si

aprirà il tavolo sulle Comunali e la Lega (cinque anni fa primo partito) dovrà ridimensionare le pretese visto che ora il

rapporto di forza con FdI si è invertito. E la partita che sta più a cuore a Salvini, Brescia, potrebbe rientrare anche

nella discussione sulla ripartizione degli assessorati. Salvini ha già annunciato che a sfidare la vicesindaca Laura

Castelletti, scelta dal Pd per dare continuità al mandato di Del Bono, sarà l'ex assessore regionale all'Agricoltura

Fabio Rolfi che è già in campagna e giorni fa ha presentato anche il simbolo della sua prima lista civica.

La coordinatrice regionale di FdI Daniela Santanchè una decina di giorni fa ha stoppato: «Nulla contro Rolfi, ma per

ora si candida per la Lega, nessuno ha ancora parlato del tema del sindaco di Brescia».

Caso analogo a Carate Brianza dove la Lega aveva già annunciato il bis per Luca Veggian e Fdi ha segnalato di avere

riserve. Sarebbe pronto a ricandidarsi a Sondrio Marco Scaramellini, che ha un profilo civico,

Il Giornale

Comune di Arese
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ma anche qui bisognerà attendere la posizione di FdI, che cinque anni fa non ha eletto sindaci di peso e oggi ha

incassato il 25% dei voti in Lombardia.

Non corrono rischi secondo i beneinformati gli uscenti della Lega Giacomo Ghilardi a Cinisello Balsamo e Simone

Cairo a Bresso, dove il centrosinistra ha già ufficializzato la candidatura di Antonio Galliano, ingegnere e presidente

dell'Università della Terza Età. Sul tavolo Lega-Fdi-Forza Italia si discuterà del caso Cologno: Rocchi dopo il

commissariamento ha già annunciato il bis ma non è detto che il Comune da 46mila abitanti possa rientrare

automaticamente nella regola del «bis garantito agli uscenti» visto che è stato commissariato, e in casa Lega lo

sanno bene. A Bareggio ha annunciato con un anno di anticipo che punterebbe a ricandidarsi, con il benestare della

coalizione, la sindaca leghista Linda Colombo.

In sospeso fino al via libera del centrodestra a tutto il «pacchetto Comunali».

Il centrosinistra ha già deciso di candidare a Gorgonzola l'avvocato uscente Ilaria Scaccabarozzi, attualmente

vicesindaco. Lascerà Arese dopo il secondo mandato la sindaca del Pd Michela Palestra che è stata appena eletta

in Regione. Si dovrà dimettere tra poche settimane, dopo la convalida, perchè i due incarichi sono incompatibili. La

giunta resterà comunque in carica fino alle amministrative.

A differenza delle due tornate precedenti, il centrodestra punta a correre unito a Brugherio, per sfilare al Pd il

Comune brianzolo che conta oltre 34mila abitanti. E si candida a fare il bis a Seregno il sindaco del centrosinistra

Alberto Rossi, ha ufficializzato la decisione sui social una settimana fa dopo i pressing dei partiti.

Il Giornale

Comune di Arese
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Fiaccolata per la Pace a Rho

Rho | 28/02/2023 alle 20:30 Fiaccolata per la Pace a Rho. Martedì 28

febbraio, alle ore 20.30. Rho - L'iniziativa, organizzata da Ufficio Pace con

Comitato intercomunale per la pace e Coordinamento milanese pace in

comune, vede coinvolti i Comuni di Rho, Arluno, Arese, Baranzate, Bollate,

Cesate, Cornaredo, Garbagnate Milanese, Lainate, Novate Milanese, Pero,

Pogliano Milanese, Pregnana Milanese, Senago, Settimo Milanese, Solaro e

Vanzago , che aderiscono alla Fiaccolata per la pace di 28 febbraio con

ritrovo alle ore 20.30 a Rho. L'evento si tiene a un anno di distanza dalla

manifestazione di piazza che ha radunato circa 3000 cittadini del rhodense

lo scorso anno, per ribadire il desiderio di pace. Saranno ricordate le guerre in

corso, anche attraverso testimonianze e letture durante il cammino, tra cui

quella in Ucraina, che continua con grandi sofferenze. La fiaccolata sarà

anche un momento per accogliere gli ucraini che si sono stabiliti in città e per

ringraziare famiglie e associazioni che li hanno accolti e aiutati. Tutta la

cittadinanza è invitata a partecipare. La redazione.

SempioneNews
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